
Monsieur le Président,

Enfin, le 7 juin, nous avons découvert le projet de carte de la géographie revisitée de notre département. 

Votre projet représente  une refonte profonde de la gestion de nos missions et va impacter un nombre

important de nos collègues. 

 

On nous a  dit que la question que l’on devait se poser était de savoir ce que les usagers de manière

générale attendaient de nous dans l’avenir . On confirme, effectivement, qu’Ils attendent que l’on puisse

répondre à leur demande et à leurs questions de manière professionnelle .

Certes, il faut moderniser et réformer mais l’erreur est de penser qu’en supprimant des trésoreries de

proximité avec des agents formés et en créant à leur place des points d’accueil , on va remplir les mêmes

missions. D’autant que les suppressions d’emplois continueront de plus belle. Pour prendre un exemple

et faire une comparaison ironique, c’est comme si on décidait de supprimer les dentistes pour créer des

centres d’arracheur de dents.  La mission est remplie, l’usager n’a plus mal aux dents !!!

Vous avez parlé,  mais, au final, un grand nombre de questions reste sans réponses.  Vous souhaitez

assurer  la  pleine  appropriation  par  chacune  et  chacun  de  tous  les  éléments  de  votre  démarche

stratégique.  Vous  avez  également  indiqué  que  de  nombreuses  rencontres  seront  ainsi  organisées

localement sur sites pour permettre des échanges et la concertation la plus large. Nous attendons donc

l’ouverture de cette concertation avec impatience..

Cependant, vous avez l’intention de faire des réunions prochainement en juillet et août pour discuter de

vos projets… Nous vous informons,  au cas où vous l’ignoreriez,  que en cette période,  la moitié des

collègues sont en congés, et que l’autre moitié doit pallier leur absence. Alors, des réunions en juillet

août, quel mauvais choix. Ou bien, s’agit-il du bon choix, pour justement ne pas faire de réunions…Les

meilleures réformes(ironie) se votent en période estivale…

De plus , Vous allez fermer 27 trésoreries et 3 SIP-SIE sur quelle période .Nous n’avons pas  de dates et

de programmation précise or l’avenir de nos collègues est en jeu. 
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Enfin,vous avez mis en ligne sur votre site Ulysse 62 un document intitulé « La nouvelle organisation

envisagée pour le secteur public local (SPL) », dans lequel, vous expliquez votre vision des choses et

vous  déclarez  que  «  grâce  à  une  équipe  de  taille  significative  et  à  un  encadrement  renforcé,  les

collectivités  locales  bénéficieront  d'un  meilleur  service ».  Donc,  vous  estimez   que  les  trésoreries

actuelles  et  leurs  personnels  ne  fournissent  pas  un  travail  de  qualité…    L’ensemble  des  agents

appréciera …...

Les représentant(e)s  de CFTC DDFiP Pas-de-Calais

Nathalie Jeamart Titulaire Trésorerie de Lens-Municipal

Frédérique Davigny Experte SIP Lens-Sud

Gabriel Gaillard Expert E D R 62
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